

SIRIA: Más de un a Año de Barbarie Terrorista Paramilitar Descuartizando al Pueblo y Persiguen Descuatizar el País

Ante las Celebraciones en Barcelona del “Aniversario de las Revueltas”

By [Tamer Sarkis Fernández](#)

Global Research, March 14, 2012

14 March 2012

1. Israel y los centros mundiales del Capital financiero “muy preocupados por el sufrimiento en Siria”, o las lágrimas de cocodrilo de los verdaderos causantes

El Frente Exterior de Asedio Propagandístico monta en Barcelona un documental y anuncia proyectarlo, seguido de “debate”, para la tarde del 15 de marzo, todo ello bajo alojamiento generoso del sionista Instituto Europeo del Mediterráneo (faltaba más: gran valor geo-estratégico del arco Mediterráneo Oriental, a todos los niveles, para la carroñera y decadente Europa).

¡A este interés europeo se deberá la entrada en Siria, lloviendo a cientos cual plaga con sus paracaídas, de militares franceses pagados para ser sicarios de “la revuelta”!. ¿Pagados por quién?: la ex-metrópolis y la ONU coinciden, a esos efectos, en exigir al Gobierno sirio dar trato de “prisioneros de guerra” a los militares galos ya capturados. El askenazi Sarkozy está con ello nada menos que declarando la guerra a Siria, o bien suscribiendo un estado de guerra ya pre-existente (y ahí tiene toda la razón).

Los organizadores han llamado al evento barcelonino “Síría, un any de revoltes” (“Siria, un año de revueltas”). Yo, pensando en esa conmemoración que tanto les complace, les he propuesto un título más ajustado a la realidad:

Siria: un año de brutal e INDISCRIMINADO terrorismo reaccionario contra el Pueblo y el país, en coordinación al cerco turco-israelí y en vanguardia el frente agresor periodístico por medio de la difamación ininterrumpida.

¿No es, en efecto, sospechoso que los paladines de “las revueltas” guarden cómplice y, no nos engañemos, complaciente mutismo ante las noticias del Terror, que ellos sí conocen aunque Europa las esconda?. ¿Por qué no denuncian, estos buenos sabedores, el plan de las 1.000 bombas a colocar en Damasco?, ¿o la presencia de Unidades Blackwater dinamizando el campo de la “oposición armada” mal-llamada “civil”?, ¿o el sabotaje energético?, ¿o la interceptación de comunicaciones?, ¿o los múltiples atentados en Alepo?, ¿o los bombardeos “aleatorios” en Homs por parte de los mercenarios y sus RPGs?, ¿o los centenares de descuartizamientos?, ¿o los desalojos de casas llevándose del brazo a sus habitantes “a dar un paseo o a tomar café”?, ¿o la siembra por los mal-llamados “rebeldes” de minas anti-persona circunscribiendo los barrios que ocupan y la consecuente muerte de civiles?, ¿o los miles de refugiados y de expatriados que su Dictadura sectaria está ocasionando entre

quienes pueden escapar a la misma (caso de muchas mujeres alawíes de Homs que si pueden huyen del país?), etc., etc., etc. Todo ello mientras los seguidores sirios de los Jeques vociferantes repetían (aunque ahora no se las prometen ya tan felices) “cristianos de Siria preparad vuestra cabeza para el minshaar” (decapitación).

La “Homs rebelde” fue fabricándose durante no menos de diez años desde Líbano y Turquía con ayuda de túneles de cientos de Km de longitud, de búnkeres, de zulos donde han hallado escondrijo paramilitares llegados clandestinamente en paracaídas, sin olvidar en relación a todo ello la labor de las empresas de infraestructuras qataríes, a quienes el Gobierno sirio cometió el error de dar patentes de operación en Homs, y que, como se ha demostrado, actuaron durante ese tiempo como auténtico Caballo de Troya abriendo camino a los arsenales y a las tomas de posiciones territoriales. Han ido preparando a Homs como los Servicios de Inteligencia británicos y sus infiltrados armados fueron fabricando durante años “la Bengasi rebelde” en Libia. Lástima para todos ellos, pero tendrán que probar con otra treta porque la liberación de Homs va viento en popa.

Si en Siria hubiera una verdadera revuelta popular dispuesta a tomar en sus manos la Línea de gobierno con vistas a radicalizarla en política exterior y a ahondar la Soberanía en política interior..., ¡anda que entonces los institutos y entidades bajo una u otra financiación institucional iban a promocionar la revuelta, a loarla y a darle siquiera ni una pizca de cancha!, ¡ni en Barcelona, ni en Bruselas, ni en La Haya, ni en Ankara, ni en Estrasburgo, ni en París, ni en Londres, ni en Washington, ni en NY, ni en Tel-Aviv...!.

A los más acérrimos enemigos A MUERTE de los sirios, les preocupa ahora con gran pesar “la suerte de los sirios, protegerles y ayudarles”: con financiación, con armamento, con asilo a los energúmenos que están siendo derrotados y aterrorizados por la inminente Justicia popular que les va a caer encima y así huyen ahora de Siria hacia los países limítrofes (muchos regresan a sus nidos-avispero). Les preocupa también y se esmeran en ayudarles con logística, con proposiciones jurídicas “internacionales” en pro de “sancionar”/estrangular, con decenas de búnkeres y túneles inter-fronterizos que se adentran kms en Siria desde sus Estados... Israel está muy apenado por el Veto chino a cargar las tintas contra Siria y apuntar las baterías hacia ella, afirmando los líderes sionistas que ello significa “estar burlándose del sufrimiento del Pueblo sirio” (declaración en la que coinciden casi textualmente con la Organización Para-Gubernamental Human Rights Watch).

Israel: donde no constituye Delito que un judío mate a un no-judío si alega HABERSE SENTIDO subjetivamente amenazado por su víctima, y si resulta haber matado a un árabe, hasta le rezan un homenaje los rabinos del sionismo, en cuyos libritos se viene contando desde hace casi dos mil años que los árabes poco más o menos tenemos rabo y cuernos. Los árabes habríamos de formar parte de la Prueba, con apariencia humana, puesta por Yahvé a su Pueblo Elegido para que éste le demuestre su “rectitud, cohesión y gallardía” en su camino meta-histórico hacia regentar el Paraíso Terrenal después del Armageddon (teología que más mundanamente está traducándose como anhelo de Hegemonía total en un Orden Mundial post 3ª Guerra Mundial, en las últimas visitas de Netanyahu a USA y en general en las declaraciones del judeo-mesianismo por consumir contra Irán).

O el Estado turco, también muy afectado por Siria (porque no ha sido doblegada tal y como que su “Inteligencia” esperaba), lo mismo que ha llorado mucho por Siria también cuando en el pasado exterminó a decenas de miles sirios y en particular forzó la diáspora de decenas de miles de sirios cristianos. O lo mismo que le preocupa Siria (ciertamente)

cuando coordina sus operaciones conjuntas de entrenamiento militar y de maniobras aéreas con Israel. Lo mismo que le preocupa la suerte de los sirios cuando ya desde decenios mantiene las retenciones y desviaciones de caudal sobre el Eufrates y el Tigris mientras abastece a Israel de reservas de agua (en unas operaciones de ingeniería hidráulica que, por cierto, vulneran el Derecho Internacional sobre aguas recogido por la ONU, según el que un Estado no puede adueñarse de un río trans-territorial y determinar su cauce).

Pero, claro, es que la ONU -performance a parte- no fue creada ni por los países oprimidos ni para los países oprimidos, sino por el Bloque Imperialista victorioso en 1945 recogiendo el testigo de la SDN, a fin de regular e incluso tratar de “armonizar” las relaciones inter-estatales BAJO SU JERARQUÍA MUNDIAL DE FACTO.

Como tampoco la Liga Árabe es un producto árabe, sino una creación directa del Imperio británico con propósito de blindar a sus decenas de sátrapas semi-feudales, tónica dominante aún hoy en el mundo árabe, donde, excepción siria a parte y poco más, no se han producido todavía revoluciones burguesas nacionales independentistas (y ni muchísimo menos se han producido, esas revoluciones soberanistas, con las llamadas “Primaveras Árabes”). Las “Primaveras Árabes” traducen en un plano sociológico la intersección entre dos polos: (1º) el polo de la Ingeniería Social (CIA, Reuters, pseudo“filtraciones” Wiki Leaks, diplomacia y embajadas, fabricación de movimientos políticos, diseño de “personalidades” reputadas y Premios Nobel puestos para alentar ciertas formas de oposición y para llegar a encabezarlas, Facebook, Twiter, medidas globales fomentadoras de la degradación de las condiciones de existencia y así caldeadoras de la insatisfacción extendida...); y (2º) el polo de la necesidad masiva de rebelarse contra la miseria sembrada por el Sistema y más concretamente sembrada por el lugar dependiente y subyugado que esos países ocupan en la Estructura del Sistema. Se trata de rebeliones determinadas por la miseria del Sistema, pero no en contra del Sistema, sino parte de él al ser desencadenadas por sujetos operantes ya a priori desde los Ideales normativos del Sistema y que son Ideales actualizadores del mismo (esperanzas depositadas en el formalismo electivo, liberalismo, Demofreedom™, espontaneísmo, masismo de concentración pacifista elevado a condición de “espacio de lucha” y no simplemente de marco de encuentro, hincapié en la cuestión del reconocimiento de derechos y a la vez renuncia a adueñarse con las propias manos de la Cuestión del Poder, etc.).

En su substancia, pues, estas “Primaveras” se cristalizan habiendo partido ya de las representaciones del Sistema en el imaginario social central (bien lejos del esquema metafísico interpretativo que contrapone una pureza primigenia de energías espontáneas a una manipulación y tergiversación procesuales), y responden exactamente a un Plan de Inteligencia con que re-amordazar el espacio geo-económico árabe re-islamizándolo de la mano de esos comerciantes-rentistas-entreguistas de las patrias que son los Hermanos Musulmanes y sus equivalentes tunecinos y argelinos (todos pro-Gran Bretaña y en notable detrimento comparativo de Francia). Tal re-entrée regional está siendo cuestión a vida o muerte para las perspectivas de continuidad del Bloque anglosajón en la brecha competitiva después estar perdiendo América Latina a pasos agigantados y después de estar perdiendo todas las cuotas en los mercados de capitales frente a China, no sólo en lo que se refiere a Indostán-Centroasia sino también en África (Libia antes del genocidio, Angola, o Nigeria, donde la SHELL impera, pero ya no solita, y donde “casualmente” se desarrolla también a día de hoy una “revuelta popular”), en Japón (quien sigue comprando tecnología a China y secreto industrial! a pesar de los estragos ocasionados por los tsunamis, los escapes nucleares y el terremoto, del que hoy 10 de marzo por cierto hace justo un año), en la UE

(cuyo primer socio comercial es ya China y cuya deuda cada vez en mayor grado es comprada por China en detrimento de las Agencias de Leasing-FMI afincadas en la Gran Manzana podrida), ¡y hasta en USA!, con gran dependencia financiera de China, quien así puede exportar su Capital crediticio y al mismo tiempo continuar imponiendo condiciones de re-embolsamiento ganancial a las salidas de capitales yankies excedentarios hacia su espacio territorial.

2. Acusaciones de sangre, por parte de aquellos mismos frustrados en sus intereses de ver ampliadas en Siria las medidas político-económicas anti-populares, y quienes se habrían sonreído asistiendo a su sangrienta imposición (pero el Gobierno sirio disintió y se salió del guión)

Todo lo que afirman del Ejército a propósito de matanzas de “civiles” (“civiles” con misiles MILAN hasta los dientes...), las torturas, las “entradas” a hospitales que vocifera la criptoCIA-Human Rights Watch...; todo eso es lo que, precisamente quienes fingen y escenifican ahora, en su día le exigieron hacer al Gobierno sirio contra las protestas y manifestaciones (limitadas; jamás masivas) que sí habían estallado en varias ciudades como justa y honorable respuesta a las políticas económicas anti-populares adoptadas bajo dictamen USA y bajo impulso y beneplácito de la fracción civil inactivista, improductiva, liquidacionista y “liberal” enquistada dentro de la burocracia estatal y hasta en la administración y gerencia de varias ramas industriales.

Pero el Gobierno sirio dijo NO a aplicar el Terror, y SÍ escuchó al Pueblo y rectificó ese involucionismo, parando esas medidas y pasando a adoptar reformas en signo inverso. Por eso mismo le han metido a Siria todo el montaje ulterior de presumidas “revueltas populares”; porque se negó a continuar desplegando las recetas económicas “pro-occidentales” y a actuar a sangre y fuego contra el Pueblo en justa movilización. El anterior Ministro de Economía sirio fue depuesto y por cierto ha huido a Europa.

Mientras, el Pueblo, más allá de adscripciones políticas y sin renunciar a la crítica y al ejercicio de oposición política, inunda por millones las calles, avenidas y plazas para afirmarse como Pueblo que rechaza con lucidez y consciencia los planes que de un modo repulsivo están desplegando quienes quieren esclavizarle fagocitándolo en el pozo de su orden mundial en actual re-estructuración. En esas calles y plazas han estado presentes repetidas veces aquellas mismas personas que habían protestado desacordes con la anterior línea económica abierta y sufrientes por sus consecuencias pauperizantes. Quieren así explicitar su posicionamiento para dejar claro que:

1º No permiten a los enemigos del Pueblo sirio utilizarles a ellos como coartada a fin de justificar su ofensiva en pro de domesticar las energías del país, y

2º Tienen sobrada dignidad y consciencia para no dejarse manipular en sus reacciones por las ciertamente difíciles circunstancias que los bloqueadores del exterior y los saboteadores del interior van encargándose de tejer a fin de elevar las cuotas de insatisfacción y de necesidad. Tratando así de fabricar a base de dificultad una bomba social de relojería que poder lanzar luego -en un “sálvese quien pueda” oportunista- contra las instituciones que pretenden usurpar y entregar en bandeja a sus sponsors “occidentales” a cambio de patronazgo a su hegemonía sectaria.

Así de cínica es la historia: si el Estado sirio hubiera hecho contra las verdaderas reclamaciones, aquella represión que hubiese complacido a esos Centros políticos de Bloque

mundiales, 1º tales centros estarían contentos, 2º aquí las poblaciones no se habrían enterado de nada (o sólo como anécdota igual que las noticias pasajeras y hasta fugaces en relación a tantos sitios del mundo), y 3º esos centros mundiales se habrían ahorrado montar una falsificación fascista agresora, para forzar al Ejército a actuar defensivamente contra ella y así poder denunciarle de ahogar “las revueltas”. Eso es lo que les fastidió el Proyecto: que el Estado sirio no fue aquello de que le acusan ser (y que en realidad le habían exigido ser sin lograr la apetecida sumisión, como sí en cambio la logran de tantos otros Estados dependientes, sea “a las duras o a las maduras”).

Va para más de un año el Jaque sicario y quinta-columnista autóctono a la sociedad siria. En el contexto de cualquier país oprimido por las Potencias, la famosa Libertad-Freedom-Horriia es pura propaganda serial televisiva-hollywoodiense si no se han cortado antes marras precisamente con “las tierras de la Libertad” demo-imperiales. Sólo así puede construirse (en Siria, en Venezuela, en Grecia o en España...) la Soberanía popular tanto económica como política, genuino cimiento material y condición permisiva de una sociedad libre. Desde el presente Marco Constitucional sirio es posible seguir profundizando en este camino al menos hasta cierto punto. Por su parte, la mal-llamada “rebelión siria” sitúa “su” proyecto en las antípodas de esta secuencia.

Tamer Sarkis Fernández

The original source of this article is Global Research
Copyright © [Tamer Sarkis Fernández](#), Global Research, 2012

[Comment on Global Research Articles on our Facebook page](#)

[Become a Member of Global Research](#)

Articles by: [Tamer Sarkis Fernández](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Centre of Research on Globalization grants permission to cross-post Global Research articles on community internet sites as long the source and copyright are acknowledged together with a hyperlink to the original Global Research article. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca
www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca